
 
 
 
 

Die Passion Jesu deckt auf, 
wie es um den Menschen und um Gott steht. 

Wir sind Meister der Gewalt und des Aus-dem-Weg-Räu mens. 
Gott lässt geschehen 

und erleidet mit das Sterben des Sohnes. 
Seine Liebe aber lässt sich nicht töten. 

 


